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Shaffer Chimere Smith, alias Ne-Yo, nació en Camden, Arkansas, pero creció en Las Vegas
con su madre, una cantante de descendencia china y afroamericana. Empezó a hacerse un
nombre como cantante y compositor en 1999 componiendo canciones de éxito para Mary J.
Blige, Faith Evans, Chistina Milian, B2K y Mario entre otros. También grabó cuatro álbumes
como solista.

  

En 2006, añadió la interpretación a su repertorio artístico con su debut en pantalla en Save the
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Last Dance
, después apareció en 
Stomp the Yard
y más recientemente en 
Battle: Los Angeles
. Aquí nos habla de su actuación con Cuba Gooding, Jr. y Terrence Howard como Andrew
“Smoky” Salem en 
Red Tails
, una saga de la Segunda Guerra Mundial que relata las atrevidas hazañas de Tuskegee
Airmen en los cielos de Europa.

  

[La siguiente entrevista tuvo lugar en 2012]

  

Kam Williams: Hola, Ne-yo, muchas gracias por su tiempo.

  

Ne-Yo: Sin problemas, hermano. Gracias a usted.

      

KW: ¿Qué fue lo que le interesó de Red Tails?

  

NY: Empezando, quise tener un papel en una película que no tuviera nada que ver con la
industria de la música o donde yo no tuviera el rol de cantante o compositor. Cuando actúo, no
quiero que se me piense como Ne-Yo, quiero ser Shaffer Smith, que es mi nombre oficial. Así
que mi primera atracción por Red Tails fue la oportunidad que me brindaba de interpretar el
papel de un personaje que no era yo. Stomp the
Yard  fue una
gran película, pero interpreté el papel de mi mismo, cuando apareció
Red Tails
lo único que sabía era que ellos fueron los primeros pilotos Afroamericanos en la Fuerza Aérea
de los EE. UU. No tenía idea de lo profunda que era la historia ni sabía nada de sus increíbles
logros. En el equipo había algunos Aviadores de Tuskegee para asegurar que todo fuera lo
más auténtico posible. El solo hecho de estar sentado escuchando hablar a estos tipos sobre la
discriminación que tuvieron que enfrentar mientras luchaban por su país me conmovió por
completo. Así que estaba muy feliz de formar parte de esta película y también emocionado
porque su historia está siendo contada de la forma en que está siendo contada. Se trata de
algo más que del entretenimiento. Es educativo. George Lucas [Productor] y [director] Anthony
Hemingway sabían lo que estaban haciendo.
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KW: Harriet Pakula Teweles pregunta: ¿De qué forma espera que Red Tails contribuya a
la reflexión del público sobre el papel histórico de los Aviadores de Tuskegee?

  

NY: Centrándose en sus triunfos al igual que en la tragedia. Me gusta que Anthony haya
decidido no calentar la cabeza con el racismo, todos sabemos que hubo un racismo
desenfrenado en EE. UU en 1942. Así que, en lugar de simplemente resaltar la segregación y
la discriminación que estos pilotos tuvieron que superar, se centró en sus experiencias
positivas como el hecho de que hicieron su trabajo mejor que nadie lo hizo nunca antes.

  

KW: ¿Cuál cree que es el mensaje que el público sacará de la película?

  

NY: Para mí es que todo es posible, si pones tu corazón y si tu mente está en el buen lugar. Si
crees en ti mismo, no importa nada que los demás digan que algo es imposible. ¡Todo depende
de ti!

  

KW: La editor y abogado Patricia Turnier [de www.megadiversidad.co ] pregunta: ¿El
hecho de conocer a los reales Aviadores de Tuskegee afectó a su forma de abordar su
personaje, Smoky?

  

NY: ¡Totalmente! Ellos estaban ahí para la autenticidad, para ayudarnos a acercarnos a
nuestros personajes. Aunque Smoky es un personaje ficticio, lo basé en uno de los pilotos con
los que estuve. El haber tenido la oportunidad de sentarme, escuchar sus historias y saber
cómo pasaron las cosas me ayudó sin ninguna duda.
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  KW: ¿Cuándo van a lanzar su próximo álbum, “The Cracks in Mr, Perfect”?  NY: Pienso que en abril o mayo, aún estoy poniendo los toques finales. No quiero llamarmeperfeccionista porque la perfección es imperfección, pero al mismo tiempo no puedoentregárselo al mundo antes de que todo esté correcto.  KW: ¿Qué podrían esperar los fans de este álbum?  NY: Todo lo que se puede esperar de mí y un poquito más. Es un poco de Ne-Yo en estadopuro. Yo con la corbata un poco holgada y el sombrero inclinado hacia el lado.  KW: ¿Ya ha sido grungy?  NY: No necesariamente grungy, pero sí un poco imperfecto.  KW: ¿Por qué fue a Japón justo después del terremoto y del tsunami?  NY: Teníamos programado ir allí de todos modos. Así que no nos echamos atrás, comomuchos otros artistas, porque pensamos que nos necesitaban más que nunca.  KW: ¿Existe alguna pregunta que nadie le ha hecho y que le gustaría que alguien lehiciera?  NY: No, la verdad que he sido como un libro abierto durante toda mi carrera, así que la genteno se frena ante mí. Soy 100% real, incluso cuando lo que es real resulta feo. No me tomo lamolestia e cubrir, esconder o mentir.  KW: La pregunta corta de The Columbus: ¿Es usted feliz?  NY: La verdad que ahora soy más feliz que nunca y la culpa la tienen mis dos hermosos hijos.Mi hija tiene un año y mi hijo tres meses. Definitivamente han cambiado la perspectiva de mivida enseñándome lo poco importante que son ciertas cosas que yo consideraba importantes.Ahora mis prioridades están en su justo orden.      KW: La pregunta de Tasha Smith: ¿Alguna vez siente miedo?  NY: Oh, sí. El miedo es una saludable parte del éxito.  KW: La pregunta de Teri Emerson: ¿Cuándo fue la última vez que tuvo unas buenasrisas?  NY: Hace tres días, cuando mi hijo sonrió por primera vez. Me caí de la risa.  KW: ¿Cuál es su placer inconfesable?  NY: Los dibujos animados. Veo dibujos animados igual que un adulto puede ver programas deTV.  KW: La pregunta del ratón de biblioteca Troy Johnson: ¿Cuál es el último libro que leyó?  NY: Las 48 Leyes del Poder.http://www.amazon.com/exec/obidos/ASIN/0140280197/ref=nosim/thslfofire-20  KW: El experto en música Heather Convinton pregunta: ¿Cuál es la última canción queha escuchado?  NY: “Love Me in a Special Way”, de El Debarge.http://www.amazon.com/exec/obidos/ASIN/B0040Z1F4Q/ref=nosim/thslfofire-20  KW: ¿Qué plato le gusta más cocinar?  NY: No cocino. Pero si lo hiciera, cocinaría toda la comida italiana, todo el tiempo.  KW: La pregunta de Sanaa Lathan: ¿Qué es lo que más le emociona?  NY: El proceso creativo, un buen nudo de corbata y la música.  KW: La pregunta de Uduak Oduok: ¿Quién es su diseñador de moda favorito?  NY: Tom Ford y Paul Smith son increíbles. Igual que los trajes de Gucci. Podría ponérmelosdirectamente del escaparate.  KW: Dante Lee, el autor de Black Busines Secrets, pregunta: ¿Cuál ha sido su mejordecisión empresarial y cuál ha sido la peor?  NY: Mi peor y mejor decisión son casi lo mismo: gastar mucho dinero en algo estúpido. Eso meha enseñado el valor de un dólar.  KW: Cuando se mira en el espejo, ¿qué ve?  NY: ¡A mí! [Se ríe] La pregunta era fácil.  KW: Si pudiera pedir un deseo que se cumpla ahora mismo, ¿qué pediría?  NY: Que la gente aprecie la música de la misma manera que la apreció en el pasado.  KW: La pregunta de Ling-Yu-Yen: ¿Cuál es su primer recuerdo de infancia?  NY: El día que me rompí la barbilla conduciendo un coche eléctrico que me regalaron porNavidad por una rampa para bicicletas. Todavía no me he recuperado.  KW: La pregunta de Melissa Harris: ¿De qué forma le impactó la primera vez que lerompieron el corazón?  NY: Sobre todo me enseñó el significado verdadero de dolor. No hay dolor que pueda igualar alde la primera vez que te rompen el corazón.  KW: La pregunta de Judyth Piazza: ¿Cuál cree que es la habilidad clave que compartentodas las personas de éxito?  NY: Principalmente, una buena ética de trabajo. La habilidad de continuar. Cuando todo elmundo se va, tú sigues en la oficina.  KW: ¿Qué consejo le daría a alguien que quisiera seguir sus pasos?  NY: La misma respuesta que a la última pregunta. Si quieres tener éxito, has de ser el mejorhaciendo lo que haces. Y para ser la mejor persona que lo hace, has de tener una buena éticade trabajo y no parar.  KW: La pregunta de Tavis Smiley: ¿Cómo le gustaría que lo recordaran?  NY: Como un gran cantante y compositor pero, sobre todo, como un gran hombre.  KW: ¿Sigue en contacto con alguien de su lugar natal, en Arkansas?  NY: Si, y ¿sabe qué? Es especialmente hermoso poder volver, visitar la familia, pasar el rato yayudarles con las facturas y otros temas.  KW: Gracias de nuevo por su tiempo, Ne-Yo, y le deseo mucha suerte con Red Tails y sunuevo álbum.  
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  Discografía:  In My Own Words (2006)Because of You (2007)Year of the Gentleman (2008)Libra Scale (2010)R.E.D. (2012)Non-Fiction (2015)          ----------------------------------------  Sobre el autor de esta entrevista: Kam Williams es un crítico de cine y literatura sindicadoque escribe para más de 100 publicaciones en todos los EE.UU, Europa, Asia, África, Canadáy el Caribe. Es miembro de los Críticos de Cine en línea de Nueva York, (NYFCO por sussiglas en inglés), hace parte del Comité de Nominaciones para los Premios de Imagen de laAsociación Nacional para el Progreso de las Personas de Color (NAACP por sus siglas eninglés), y participa en Rotten Tomatoes. Es colaborador de TheLoop21.com y eurweb.com,entre otras. También es columnista de nuestra revista virtual www.megadiversidad.co.  Una desus entrevistas hechas recientemente fue portada de la revista Heart and Soul. Una de lasentrevistas de Kam Williams a Spike Lee está en el libro Spike Lee: Interviews (Conversations with filmmakers). Este libro es una compilación de las mejores entrevistas de Lee. Algunos de los artículos KamWilliams se han traducido al chino y al español. En 2008, fue elegido como el periodista másdestacado de la década por la Disilgold Soul Literary Review. Además, fue galardonado en laONU al (FORO GLOBAL SOBRE EMPODERAMIENTO DE LA MUJER BMORENEWS) el 15de junio de 2012 por la Fundación para el Apoyo de las Naciones Unidas (FSUN por sus siglasen inglés). Williams es un abogado erudito que tiene una licenciatura en “Black Studies” de laUniversidad de Cornell, una Maestría en Inglés de la Universidad de Brown, un MBA de TheWharton School, y un doctorado de la Universidad de Boston. Kam Williams es miembro delColegio de Abogados de NJ, NY, CT, PA, MA y de la Corte Suprema de los Estados Unidos.Vive en Princeton (Nueva Jersey) con su esposa e hijo Kam Williams se puede contactar en  kwilliams@megadiversidad.co.
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